
2021 年 4 月 9 日 

「八王子市版 GIGA スクール構想」などに関する当面の要請 

都教組八王子支部執行委員会 

 

1．充電保管庫の設置などで教室が手狭になり、衝突事故も心配されています。机も現状では狭く、パソ

コンと様々な資料を合わせて広げてみることができません。中学校も含めて少人数学級が早く実現する

よう、いっそうのご尽力をお願いします。合わせて机を新しくすることにも計画的に取り組んでくださ

い。 

 

2．市の保護者向け「ICT 活用の手引き」では、 

 

※ 紛失は修理・交換の対象外となります。 

 ※ 使用の状況により修理費等の請求を行う場合があります。 

 

とあり、不安から、「家庭で保険を掛けたほうがいいか」という保護者からの問い合わせもあります。保

護者の不安を解消するよう、「市で保険をかける」など明確にしてください。 

 

3．通常の教育活動を行いつつ ICT に取り組むことが教職員の大きな負担になっています。授業づくりの

助言ができる ICT 支援員を派遣してください。 

 

4．活用実績を作ることを急いで、一律に「タブレットを授業の 7 割で使うように」としている学校もあ

り、無理が生じていないかどうか心配な状況です。タブレットを使うこと自体が目的ではなく、教育効果

を上げるための手段であることを踏まえて指導助言をお願いします。 

 

5．「学習履歴」などの個人情報が民間業者に流出しないよう何らかの配慮をしてください。 

 

6．健康被害の防止について、「ICT 活用の手引き」にも「健康面への配慮について」というページもあ

り、夜間の使用制限などもあり、ご配慮いただいていますが、今まで丁寧に指導していた家庭ほど、心配

とおっしゃる傾向があります。さらに注意喚起を続けてください。 

 

 

 


